

A LOS 50 AÑOS, ROSITA LA PULSEA EN LAS CALLES

“En cuatro días no me he ganado nada”

◆ **KAREN FERNÁNDEZ M.**
karen.fernandez@lateja.co.cr

Rosita Díaz tiene 50 años y 20 de trabajar en las calles y aunque

es consciente de que por su edad el brete se pone más rudo, no le queda de otra, pues no tiene otra forma de ganarse los cinquitos.

“Una ya está vieja, no tiene se-

guro ni nadie que le pague la luz, el agua y el alquiler, por lo que sigo viniendo pese al dolor de pierna y los calenturones que a veces me dan”, explicó la trabajadora sexual.

Ella sale todos los días a pulsearla en la zona roja, pero el asunto está furrís.

“Tengo cuatro días y no me he ganado nada”, comentó.

Tampoco es que al conseguir algunos clientes la hace toda, ella tan solo se gana entre dos mil o tres mil

colones por cliente, máxime que es cuidadosa y exige condón.

“Cuando empecé tenía unos diez clientes diarios, ahora hay días en los que no me sale ni uno”, contó esta madre de 11 hijos, de los cuales solo uno no está en drogas, pero recientemente se quedó sin trabajo. Por eso es que no puede sacar ni para pagarse el seguro, porque lo que gana lo agarra para comer y cubrir los gastos de la casa suya y la de sus hijos.



Rosita es cuidadosa para evitar contagios. R. MURILLO